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（様式第４号） 第８回真田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 真田地域協議会

２ 日 時 平成24年 11月 14 日（水） 午後7時 00分から午後9時 00分まで

３ 会 場 真田地域自治センター3階 301会議室

４ 出 席 者 一之瀬勤委員、佐藤久美子委員、佐藤論征委員、清水茂委員、関貞徳委員

高寺修委員、竹村好平委員、竹村尚美委員、田中新平委員、長崎伊登子委員

半田卓委員、半田榮範委員、牧内勝年委員、牧野雅子委員、松木節子委員

山口市江委員、山宮浩美委員、若林ゆき子委員

【欠席委員】2名

５ 市側出席者 高橋センター長、荒井地域振興課長、西澤市民生活課長、若林健康福祉課長

滝澤産業観光課長、佐藤上下水道課長、佐藤消防署長、松木管理係長

滝沢地域政策係長、中村庶務係長、林主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成24 年 11月 26 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（関副会長）

２ 会長あいさつ（半田会長）

非常に寒くなってきたなかで、お集まりいただいた。本日も前回に引き続き分科会での協議を進め

ていただき、しっかりと話をつめていただきたい。

３ センター長あいさつ（高橋センター長）

これから一段と寒さが厳しくなるが体調に気をつけていただきたい。先日 11 月 3 日・4 日に、ゆ

きむら夢工房で開催した真田の新そば祭りは皆さんの御協力等により大変盛況であった。11 月 10

日・11 日には姉妹都市である九度山町で収穫祭が行われた。上原三ツ頭獅子の演舞を来年５月５日

の九度山町の真田まつりで披露することになっており、その下見を兼ねて参加し大歓迎を受け、姉妹

都市九度山町のありがたさを非常に感じて帰ってきた。本日も協議等よろしくお願いしたい。

４ 協議事項（進行：半田会長）

（１） 分科会協議

（会長） 前回までの分科会で協議した内容について各分科会長から報告をいただき、その後に各分

科会協議に移りたい。

（田中第１分科会長） 第１分科会では真田地域のブランドづくりについて協議を進めている。前回

までは、ゆきむら夢工房を観光拠点としてさらに充実を図ってはどうかということについて

話し合い、その充実させる内容や方法について多くの意見が出された。今後の協議では考え

られる課題についてどのように解決できるかを話し合い、その解決の過程でゆきむら夢工房

を観光拠点としてどのようにより充実させることができるかについて話を進めていきたい。

（佐藤第２分科会長） 第２分科会では県外のオンデマンド交通や武石地域のデマンドバス、丸子地

域の循環バスを参考に話を進め、様々な意見が出された。その中で真田地域のふれあいバス

と上田地域のオレンジバスとの連携等についても活発な意見があり、今後どのような動きを

していったら良いかについて本日の分科会に上田バス（株）の舟見取締役に参加していただ

き、御意見をお聞きし具体的な検討を進めていきたい。

（会長） 公共交通利用促進協議会でも利用促進について検討が進められている。利用促進協議会と

連携し、地域全体としての方策を検討願いたい。

（山宮第３分科会長） 第３分科会では、まず防災について資料に基づき行政から説明があり話し合

いをした。現状では消防団員の減少により自治会での活動が難しくなり消防ポンプや車両を

減とした自治会もあるなかで体制固めをしっかり行う必要があるとの意見が出された。防
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火・防災に際して常備消防は速やかに駆けつけるとのことであったが、自主防災組織や一人

ひとりが防災訓練などに参加し日ごろからの心構えをして欲しいと話があった。また、災害

時等の避難の際には一人では身動き出来ない人がいる現状もあることから第３分科会の別

のテーマである福祉定住化について話しが及び、人口減少の歯止めや若者の定住化について

協議した。菅平地区での若者が戻る事例を挙げ、子育ての生活基盤である働く場や住む家が

あり、保育園が充実していることが理由として考えられるのではないかと話し合いを進め

た。地元への愛着心は子どもの頃の経験などから育つのでないかという点から地域のお祭り

などの紹介もあった。自然環境の良さで都会より優れ定住する者がいるなかで、このことを

ＰＲしていくべきではないかという意見も出された。住む場所や働く場を考えたときに空家

や遊休農地の活用はどうかという意見もあり議論や研究を進めたい。

（会長） 各分科会から報告をいただいたが、御意見、御質問はありますか。

【質疑・意見等】

・ 特になし

（２） その他

（会長） それでは分科会協議に移り、終了後に各分科会ごと流れ解散としたい。会議事項のその他

として委員の皆さん、または市から何かありますか。

・ 特になし

５ その他

第９回協議会の開催予定について

（副会長） 平成24年12月12日（水）午後7時から行いたい。
【質疑・意見等】

・ なし

【決定事項】

・ 第９回真田地域協議会の開催は、平成24年12月12日（水）午後7時～

６ 閉 会

～各分科会に分かれ協議。第1分科会301会議室、第2分科会302会議室
第3分科会303会議室～

～各分科会毎に閉会～


